

Babinsa Masuk Dapur Sebagai Bentuk Kepedulian Sesama

Ahmad Ridho - GUNUNGSITOLISELATAN.GO.WEB.ID

Nov 8, 2022 - 12:23



Serka Ariyanto Babinsa Koramil 07/Kalikajar Kodim 0707/Wonosobo mengunjungi dapur warga binaannya.

Serka Ariyanto Babinsa Koramil 07/Kalikajar Kodim 0707/Wonosobo mengunjungi dapur warga binaannya. Warga yang dikunjungi adalah Mbah Mahuri dan Mbok Wartono dari Dusun Bakulan, Desa Rejosari. Turah dan Partiyem dari Dusun Mertokondo, Desa Rejosari Kalikajar. (8/11/2022)



Danramil 07/Kalikajar Kapten Inf Robert menyampaikan bahwa TNI-AD saat ini mempunyai program Babinsa Masuk Dapur, program ini diperintah langsung oleh Kasad Jenderal TNI Dudung Abdurachman yang menginstruksikan kepada seluruh Babinsa TNI Angkatan Darat untuk masuk ke dapur-dapur rumah warga di setiap wilayah tugasnya.

Program baru Babinsa masuk dapur ini dilakukan untuk memastikan agar masyarakat tidak ada yang kelaparan akibat kekurangan bahan makanan. Bukan hanya itu saja tapi Babinsa juga harus mengetahui jangan sampai ada warga yang hari ini tidak makan, begitu juga dengan kondisi rumahnya.



TNI AD harus tahu tentang kesulitan rakyat, seperti yang saya sampaikan dalam perintah harian Kasad ke 5 yaitu TNI AD harus hadir ditengah-tengah kesulitan masyarakat dan senantiasa menjadi solusi.

Dalam kegiatan tersebut Kasad juga menegaskan, apabila prajurit TNI Angkatan Darat yang menjalankan program Babinsa Masuk Dapur menemukan kasus atau persoalan yang dialami oleh masyarakat di masing-masing wilayah dan membutuhkan bantuan, mereka bisa langsung melaporkan kepada pimpinan atas, atau kepada dirinya langsung agar segera diberikan bantuan.



“Sesuai dengan perintah tersebut atas perintah Dandim maka kami perintahkan kepada anggota saat berada di wilayah untuk mendatangi dan membantu warga yang benar – benar membutuhkan. “ kata Kapten Robert.

Serka Ariyanto mengungkapkan, bahwa kegiatan tersebut dilakukan sebagai wujud kepedulian TNI terhadap masyarakat, khususnya masyarakat kurang mampu yang ada di wilayah desa binaannya.



“Kita langsung menuju dapur pemilik rumah, tidak hanya bersilaturahmi, kita juga menyalurkan bantuan berupa paket sembako untuk membantu masyarakat kurang mampu yang ada di desa binaan” pungkasnya.